

Hofheim, 12. September 2022

„Alles unter einem Dach“

Kreis übernimmt Betreuung an der Heiligenstockschule Hofheim

Die Betreuung an der Heiligenstockschule in Hofheim wird ab sofort vom Main-Taunus-Kreis angeboten. Wie Kreisbeigeordneter Axel Fink mitteilt, hat der Kreis sie von der Stadt Hofheim übernommen: „Damit bringen wir als Schulträger Bildung, Erziehung und Betreuung unter ein Dach und können alles noch besser aufeinander abstimmen.“

Von den mehr als 350 Schülerinnen und Schülern an der Heiligenstockschule nutzen 213 die Betreuung. Insgesamt 23 Kräfte kümmern sich um die Kinder. Ihnen stehen fünf Gruppenräume, ein Werkraum, die Mensa, zwei Turnhallen und zwei Bereiche im Außengelände zur Verfügung.

Wie der Schuldezernent Fink weiter erläutert, wurde gemeinsam mit der Schule ein Hausaufgabenkonzept erarbeitet, wie überhaupt die Betreuung eng mit Schulleitung und Lehrkräften zusammenarbeitet. Es gebe täglich wechselnde Bastel- und Spielangebote und viele Projekte in den Bereichen Werken und Handarbeiten. In regelmäßigen Kinderkonferenzen werde das gemeinsame Planen und das Lösen von Problemen erprobt.

Den Angaben zufolge hat der Kreis auf dem Außengelände die von der Betreuung genutzten Bereiche erneuert, außerdem wurden die Ranzenfächer erneuert und vergrößert.

„Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben Pionierarbeit geleistet und etwas Besonderes aufgebaut“, unterstreicht Bürgermeister Christian Vogt. „Ich freue mich, dass das Team die Kinder weiterhin engagiert auf einem wichtigen Stück ihres Lebenswegs begleitet.“

Der Kreis übernimmt seit Jahren schrittweise die Betreuung an den Schulen, die bisher mancherorts von den Kommunen, aber auch freien Trägern wie Kirchengemeinden getragen wird. Wie an der Heiligenstockschule werde auch in den anderen Betreuungen „die hohe pädagogische Qualität“ durch den Kreis sichergestellt, so Fink.

Mit Start des neuen Schuljahres ist der Kreis Träger von insgesamt 21 Betreuungen an Grundschulen, das sind mehr als die Hälfte der Trägerschaften. In diesem und dem kommenden Jahr wechseln nach derzeitigem Stand einschließlich der Heiligenstockschule insgesamt acht Schulbetreuungen zum Kreis. Vorbereitungen und Gespräche mit Trägern laufen dazu noch. Statt den aktuell rund 3400 Kindern würden dann etwa 4100 Kinder vom Kreis betreut.